

Dr. Bloch ist nun am 1. Februar definitiv mit 1500 Mark Gehalt als Mitarbeiter eingetreten; soweit ich bis jetzt vertheilen kann, wird er sich gut machen. Den Contract mit ihm habe ich nach dem Waitz'schen Formular (der ich aus Ihrem Vertrag mit Sachsen kenne) abgeschlossen; die tickelnde Urlaubs Klausur habe ich eingefügt; die übrigen Verträge schienen mir überflüssig. Haben Sie Ihnen mein Exemplar des Vertrags zu den Generalakten einzuschicken? oder bleibt daselbst hier? In Wien alle und neue Apparatus für Kleinheit II ist mir zugegangen und wir sind jetzt mit der Einordnung deselben und der Vergleichung mit meinen Sammlungen beschäftigt. Herr von Arneth hat mir zwar nicht die Wiener Originale, aber allerabschwillich Material aus dem Archiv zugeschickt, das bereits aufgearbeitet ist und heute zurückgeht. Wegen den Wiener Originale werde ich mich an Kühnbaer wenden, wenn nicht doch eine Reise nach Österreich nöthig ist; ob dies der Fall sein wird, hängt wesentlich von der Antwort ab, die sich aus Laibach auf mein Überrendungsgebet erhalten werde. Das Pariser Chancellorat hat Kreuzk collationiert, der außerdem nur noch in Reims und Châlons etwas für mich nachzusuchen hat; an den Arten, die er sonst berechnet, ist nichts für Sie vorhanden. Was nichts dagegenkommt, wird mein Pro-

gramm, die Sammlung des Materials bis zur nächsten Plenarsession abschließen, sicher ausgeführt und mit den Bearbeitung bereits der Anfang gemacht werden.

Mit herzlichen Grüßen
Ihr ergebener
A. Breunig.